

\*\*\* English Version below \*\*\*

## **Vertretung der Belange von Studierenden mit Behinderung und chronischer Erkrankung (VORSCHUB)**

### **Beauftragte**

Rebecca Theegarten (Stellvertretung)

### **Studentische Hilfskräfte (SHK)**

Entfallen Aktuell

### **Bericht**

#### **1 Einarbeitung und Austausch**

Seit dem 01. Mai 2023 bin ich, Rebecca, die neue Stellvertretende Beauftragte bei VORSCHUB. Den Monat habe ich vor allem dazu nutzen müssen, mich in die Thematik einzuarbeiten und an möglichst vielen Austauschterminen teilzunehmen.

Es war mir bisher nur möglich, Basiswissen zu generieren und ich konnte noch nicht ganz in alle Themenbereiche eintauchen und diese somit auch nicht vollständig abarbeiten.

Die selbstständige Einarbeitung ist trotz des Austausches mit den Vorherigen Beauftragten, Philip Balcar und Alessa Stemmer eine umfangreiche Aufgabe, die nicht innerhalb von einem Monat zu bewerkstelligen ist. Ich bitte daher um etwas Geduld und um euer Vertrauen.

#### **2 Angebot für Studierende**

Aktuell biete ich eine „offene telefonische Fragestunde“ Mittwochs zwischen 10 und 12 Uhr an. Zusätzlich können mir die Studierende eine E-Mail schreiben. Hierbei wird erkenntlich, dass das aktuelle Angebot viel zu gering ist und VORSCHUB mit einer Person deutlich unterbesetzt ist.

#### **3 Umstrukturierung**



**Vertretung für Studierende mit Behinderung und chronischer  
Erkrankung**

c/o AStA der RWTH Aachen  
Pontwall 3  
52062 Aachen

Beratung per Videokonferenz, Mail und Telefon.  
**Mail: [vorschub@asta.rwth-aachen.de](mailto:vorschub@asta.rwth-aachen.de)**  
**<https://www.asta.rwth-aachen.de/de/vorschub>**

Die Umstrukturierung ist nach wie vor ein großes Thema bei VORSCHUB. Hierzu wird es voraussichtlich in den nächsten zwei Monaten zu konkreten Ergebnissen kommen.

Über Fragen, Anregungen oder Feedback zu meiner Arbeit freue ich mich.



Vertretung für Studierende mit Behinderung und chronischer  
Erkrankung

c/o AStA der RWTH Aachen  
Pontwall 3  
52062 Aachen

Beratung per Videokonferenz, Mail und Telefon.  
**Mail: [vorschub@asta.rwth-aachen.de](mailto:vorschub@asta.rwth-aachen.de)**  
**<https://www.asta.rwth-aachen.de/de/vorschub>**

## Representation of students with disabilities and chronic illness (VORSCHUB)

### Representatives

Rebecca Theegarten (Deputy)

### Student Assistants

Not applicable Currently

### Report

#### 1 Familiarisation and exchange

Since 1 May 2023, I, Rebecca, have been the new deputy commissioner at VORSCHUB. I have had to use this month to familiarise myself with the topic and to take part in as many exchange meetings as possible.

So far I have only been able to generate basic knowledge and I have not yet been able to immerse myself in all the topics and thus not be able to work through them completely.

Despite the exchange with the previous commissioners, Philip Balcar and Alessa Stemmer, the independent familiarisation is an extensive task that cannot be accomplished within a month. I therefore ask for your patience and trust.

#### 2 Offer for students

I currently offer an "open telephone question time" on Wednesdays between 10am and 12pm. In addition, students can write me an email. This shows that the current offer is far too small and VORSCHUB is clearly understaffed with one person.

#### 3 Restructuring

Restructuring is still a big issue at VORSCHUB. Concrete results are expected in the next two months.



Vertretung für Studierende mit Behinderung und chronischer  
Erkrankung

c/o AStA der RWTH Aachen  
Pontwall 3  
52062 Aachen

Beratung per Videokonferenz, Mail und Telefon.  
**Mail: [vorschub@asta.rwth-aachen.de](mailto:vorschub@asta.rwth-aachen.de)**  
**<https://www.asta.rwth-aachen.de/de/vorschub>**

I am very happy to receive questions, suggestions, or feedback on my work.



Vertretung für Studierende mit Behinderung und chronischer  
Erkrankung

c/o AStA der RWTH Aachen  
Pontwall 3  
52062 Aachen

Beratung per Videokonferenz, Mail und Telefon.  
**Mail: [vorschub@asta.rwth-aachen.de](mailto:vorschub@asta.rwth-aachen.de)**  
**<https://www.asta.rwth-aachen.de/de/vorschub>**